



VELA. Ramón Zubiaga

09/04/2023



El RCMA-RSC está de luto tras el fallecimiento de su ex presidente Ramón Zubiaga Carles

El RCMA-RSC dio a conocer el fallecimiento de su ex presidente Ramón Zubiaga Carles quien estuvo la frente del club getxotarra entre 1979 y 1981. Fue vicepresidente de la entidad antes durante la presidencia de Carlos Lipperheide. Su hijo Ramón, patrón del Mandovi, también ocupó ese alto cargo entre 2018 y 2021.

Ramón Zubiaga, de 83 años siempre estuvo ligado al club desde pequeño y cuando ya se pudo hacer socio a los 17 años. Una vida también muy unida a Getxo donde vino a vivir junto al Puente Bizkaia en 1942. Su padre fue ingeniero naval y diseñó barcos de regatas como el María Victoria de la familia Valdés de veinte metros y participó también en numerosas regatas así como el fallecido.